

Erasmus+ Erfahrungsbericht

Gastland	Italien
Gasthochschule	Bergamo

Erfahrungsbericht (mind. 1 Seite):

Mein Erasmus-Auslandssemester in Bergamo von September bis Januar war eine unvergessliche Zeit voller neuer Erfahrungen und Erkenntnisse. Die Stadt Bergamo erwies sich als eine bezaubernde Wahl, die nicht nur durch ihre malerische Umgebung, sondern auch durch ihre lebendige Kultur und vielfältige Lokalszene bestach.

Die Universität in Bergamo bot nicht nur eine attraktive Umgebung, sondern auch erstklassige Kurse. Das Besondere dabei war das flexible Lehrsystem, das es den Studierenden ermöglichte, selbst zu entscheiden, ob sie persönlich an den Veranstaltungen teilnehmen möchten oder nicht. In meinem Fall habe ich mich für drei Kurse entschieden: "New Business Venturing," "Social Topics in Organization," und "International Business Management Advanced."

Die Kurse waren anspruchsvoll, aber äußerst bereichernd. Die Lehrmethoden unterschieden sich von meinem Heimatland, was mir die Gelegenheit gab, mich neuen Herausforderungen zu stellen. Besonders beeindruckend war der Kurs "International Business Management Advanced," der ein Online-Business-Spiel einschloss, um die praxisnahe Anwendung von theoretischem Wissen zu fördern. Die Dozenten waren engagiert und unterstützten die Studierenden aktiv, was den Lernprozess sehr positiv beeinflusste.

Ein weiterer Aspekt meines Aufenthalts in Bergamo, der mir in Erinnerung bleiben wird, war die Möglichkeit, mit italienischen Studenten in direkten Kontakt zu treten. Diese Interaktion ermöglichte nicht nur kulturellen Austausch, sondern auch tiefe Einblicke in die lokale Lebensweise.

Das Essen in der Mensa war erschwinglich, aber die besten kulinarischen Erlebnisse fand ich in den zahlreichen Restaurants der Stadt. Bergamo bot nicht nur eine ausgezeichnete Ausbildung, sondern auch eine Vielzahl von Freizeitmöglichkeiten. Die Nähe zu wunderschönen Seen wie Garda, Iseo und Como ermöglichte mir entspannende Momente in der Natur. Aber auch die Möglichkeit, in kurzer Zeit nach Mailand oder in die Alpen zu gelangen, machte Bergamo für mich zu einem idealen Ort.

Besonders positiv überrascht hat mich die lebendige Community, organisiert durch das Erasmus-Studentennetzwerk (ESN). Zahlreiche Veranstaltungen und gemeinsame Aktivitäten schufen eine familiäre Atmosphäre, die es leicht machte, neue internationale Freundschaften zu schließen.

Zusammenfassend hat mein Erasmus-Auslandsaufenthalt in Bergamo nicht nur meine fachlichen Kenntnisse im Master-Studiengang MOS erweitert, sondern auch meine persönliche Entwicklung gefördert. Die Chance, eine neue Kultur zu erleben und gleichzeitig meine Englischkenntnisse zu verbessern, ist unbezahlbar. Ich kann diese Erfahrung nur weiterempfehlen, besonders für diejenigen, die ein lebendiges und lebenswertes Umfeld in Italien schätzen. Bergamo, mit seiner perfekten Größe und Lage, hat mir die idealen Bedingungen für ein unvergessliches Erasmus-Semester geboten.